



Seit 10 Jahren „Ihr Service für's Dach“

Dachdecker Christian Grobe feiert Firmengeburtstag / Unterstützung gesucht

GARBSEN. (tow). Seit 28 Jahren ist Christian Grobe aus Garbsen inzwischen in der Dachdecker-Branche tätig und seit 10 Jahren selbständig mit seiner Firma in der Lübecker Straße: „Diesen 10. Geburtstag möchten wir gerne zum Anlass nehmen, um uns bei unseren treuen Kundinnen und Kunden sowie unseren Geschäftspartnern herzlich zu bedanken“, sagt der 44-Jährige zufrieden.

Steildächer, Flachdächer, Dachfenster, Fassaden- und Schornsteinverkleidungen, Bauklempnerarbeiten, Wärmedämmung sowie Terrassen- und Balkonbeläge stehen im Fokus der täglichen Arbeit. Christian Grobe und sein kleines Team aus drei Personen arbeiten besonders gerne mit Naturschiefer: „Wir sind zügig, aber sehr detailverliebt. Was wir machen, machen wir gut. Wir können nicht nur Werterhalt, sondern vor allem auch Wertverbesserung und bringen oft besondere Ideen und Lösungswege in unsere Arbeit ein. Darauf verlassen sich



abc.

FOTO: PRIVAT

unsere vielen Stammkunden seit Jahren.“ Bedanken möchten sich Christian Grobe und seine Frau Bianca, die im Büro der Firma arbeitet, auch bei ihrem Dachdeckerkollegen Sven Hartmann. „Wir drei sind ein tolles Team, daher freuen wir uns, dass Sven schon so lange bei uns ist. Er macht einen richtig guten Job“, sagt Christian Grobe.

Aufgrund der Corona-Pandemie gab es zum Firmengeburtstag leider nur eine Feier im engsten Kreis. Ein kleines Fest für Kund*innen, Freund*innen und Geschäftspartner*innen soll möglichst zeitnah nachgeholt werden. Wer als Dachdeckerhelfer oder -geselle (m/w/d) Teil des familiären Grobe-Teams werden möchte kann sich gerne melden - der Dachdecker aus Garbsen sucht nach kompetenter Verstärkung.

Dachdecker Christian Grobe
Lübecker Straße 43
30823 Garbsen
Telefon: (05137) 9964328
www.dachdecker-grobe.de

Chorkonzert im Freien



HARENBERG. Ohne ein Konzert sollte diese Adventszeit nicht vorübergehen, hatten sich die Mitglieder des Harenberger Kirchenchores vorgenommen. Ein Konzert in der Kirche kam nicht in Frage, da die Besucher dort gemäß der Coronaregeln nicht mitsingen dürfen. So machte der Chor das Dorf zu seiner Bühne und intonierte an vier verschiedenen Orten die bekannten Adventslieder: und das bei einem äußerst garstigen Wind. Die Schar der Zuhörer*innen wurde von Mal zu Mal größer, ihr Gesang von Ort zu Ort mutiger und lauter. Alle genossen das gemeinsame Singen, wobei zahlreiche Bürger*innen dem eisigen Wind trotzten und den Chor auf seiner Gesangstour durch Harenberg bis zur letzten Station begleiteten. Den Abschluss bildete der irische Segen durch Chorleiterin Bärbel Steding und das gemeinsam gesungene Lied „Danke“.

Jubiläumstreffen abgesagt

SEELZE. Wegen der Verschärfung der Corona-bedingten Regeln hat die Briefmarkensammlervereinigung Seelze-Letter die geplante Jubiläumsveranstaltung zum 70-jäh-

rigen Bestehen am 21. Dezember in Letter abgesagt. Die Philatelisten hoffen, dass Jubiläumstreffen unter besseren Bedingungen im neuen Jahr nachholen zu können.

Letzte Abendkirche

HARENBERG. Zur letzten Veranstaltung der „Abendkirche im Advent“ wird am Mittwoch, 15. Dezember, um 18 Uhr ein interessanter Gast in der Barbarakirche erwartet. Der Seelzer Stadtbaurat Dirk Perschel wird seine Gedanken zur Jahreslosung „Seid barmher-

zig“ wiedergeben. Den musikalischen Teil übernimmt die junge Harfenistin Linda Frank, deren herausragende musikalische Leistung durch diverse Stipendien gefördert wurde und die als Konzartharfenistin schon zahlreiche Auslandsreisen absolviert hat.

Puppentheater Bubales entfällt

AHLEM. Die für Sonntag, 19. Dezember, 14 Uhr, angekündigte Komödie zum jüdischen Lichterfest des Berliner Puppentheaters Bubales in der Gedenkstätte Ahlem findet nicht statt. Mit Blick auf die aktuelle Pandemieentwicklung möchte das Team der Gedenkstätte kein unnötiges Gesundheitsrisiko eingehen und hat die Veranstaltung zum Schutz von kleinen und großen Theaterfans abgesagt.

Zu folgenden Öffnungszeiten können Interessierte die Gedenkstätte Ahlem mit 2G+-Nachweis besuchen: dienstags bis donnerstags von 10 bis 15 Uhr, freitags von 10 bis 14 Uhr und sonntags von 11 bis 17 Uhr. Außerdem gelten weiterhin Maskenpflicht, Abstands- und Hygieneregeln im gesamten Gebäude.

Schwimmtermin für das Sportabzeichen

OSTERWALD (tow). Der SV Wacker Osterwald bietet am Samstag, 18. Dezember, einen weiteren Schwimmtermin für noch fehlende Schwimmdisziplinen für das Deutsche Sportabzeichen an. Die Abnehmer Thorsten Lange und Alfred Leopold treffen sich mit allen Interessierten um 9.45 Uhr vor dem Eingang zum neuen Schwimmbad in Berenbostel.

Nach aktueller Sachlage können Personen wie folgt teilnehmen: Alle ab 18 Jahre mit 2G+ und FFP2-Maske. Dreifach Geimpfte mit 2G und FFP2-Maske. Ab 14 Jahre aufwärts auch ungeimpft, aber mit FFP2-Maske. Unter 14 Jahre ungeimpft auch mit Stoffmaske.

**PRIVATE
KLEINANZEIGEN**

Haben Sie etwas zu verkaufen oder sind Sie auf der Suche?

Gottesdienste in Stephanus

TG Schloß Ricklingen: Sport fällt aus

Sch...
Tr...
BERENBOSTEL. Der...
verein Bere...
bis zum Jah...
Übungsschi...
der mehr st...
me bleiben...
Kinder- und...
stehen, die...
ben wurden...
Schnuppertr...
gedulden, l...
ein es wied...
auch (noch)...
Schützensp...
straße 2 in...
men zu heiß...
Das geplante...
wie das We...
im Dezemb...
Vorstands...
gesagt wer...
im Land lä...
andere Wah...
wortungsber...
den Mitglie...
einbar wäre...

W...
G...
TC...
Gan...
Nack...
frisch od...
ohne Kno...
mit Kno...
Burg...
Schin...
goldgelb...
Zaub...
Schwein...
Zuckersch...
Rinde...
frisch od...